

# *Foro internacional periodístico finaliza con un llamamiento a combatir la guerra mediática*

---



La Habana, 23 ene (RHC) Con un llamado a proseguir el combate contra los que lideran la guerra mediática para opacar la luz de los pueblos de América Latina y otras partes del mundo, culminó en La Habana el foro internacional sobre periodismo organizado por Prensa Latina.

Al clausurar el evento de dos días en el emblemático Hotel Nacional de Cuba, el presidente de la Agencia Latinoamericana de Noticias Prensa Latina, Luis Enrique González, instó a articular el pensamiento revolucionario y unir fuerzas en este empeño por llevar siempre adelante la verdad.

El directivo agradeció la presencia de los invitados, que pese a las dificultades, llegaron desde diferentes latitudes para participar con sus ideas en los diferentes paneles.

Si nos faltó algo, fue tiempo, pero esta cita es un primer paso que hemos dado, y tendremos en cuenta este aspecto para el futuro para profundizar en el intercambio, dijo.

El evento se realizó en un momento muy oportuno, justamente cuando se celebra el aniversario 60 de la Revolución cubana, un hecho que Prensa Latina no podía pasar por alto, puntualizó.

Sabemos los problemas que afrontamos y aquí entre todos hemos hecho un diagnóstico real de la verdadera situación de los medios en América Latina, subrayó.

Prensa Latina ratifica su disposición de contribuir con todos los medios de trabajar al servicio de la verdad, afirmó González.

Este Foro Internacional sobre Periodismo Latinoamericano se enmarcó en el aniversario 60 de la Operación Verdad.

La citada operación fue un encuentro de 400 periodistas extranjeros convocados a La Habana por Fidel Castro, cuando la Revolución cubana aún no había cumplido 20 días de vida, para que conocieran de primera mano detalles de los juicios contra los criminales de guerra de la derrotada tiranía de Fulgencio Batista, en medio de las mentiras divulgadas por los grandes medios sobre ese proceso.

El foro tuvo como objetivo debatir sobre el periodismo latinoamericano en los escenarios de la globalización y las nuevas tecnologías.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/181720-foro-internacional-periodistico-finaliza-con-un-llamamiento-a-combatir-la-guerra-mediatica>



**Radio Habana Cuba**